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Abbiamo appreso nei giorni scorsi sui quotidiani, che nel nuovo protocollo d’intesa 
c’è la possibilità che il tunnel Rapallo – Santa Margherita Ligure venga 
completamente cancellato a favore di un'altra opera  infrastrutturale, sempre nel 
territorio di Rapallo.  
La  domanda è la seguente: prendendo atto che io sono particolarmente favorevole al 
collegamento Rapallo-Fontanabuona,  come già ripetuto in Consiglio, e sperando  che 
questa opera possa essere realizzata, sarei  molto rammaricato del fatto, se 
effettivamente, come è stato riportato dai quotidiani e rilanciato da un  consigliere 
comunale di Rapallo, ciò andasse a detrimento della possibilità di avere dei 
finanziamenti, allorquando i Comuni di Rapallo e Santa Margherita dovessero 
raggiungere un accordo, per dare vita a questo nuovo collegamento, che diminuirebbe 
il traffico di Rapallo.  
Premesso che io sono a disposizione per collaborare con le amministrazioni di 
Rapallo e Santa per potere addivenire ad una soluzione della questione, se mai vi 
sarà, chiedo al Presidente se è vero che un'opera verrebbe  fatta al posto di un'altra o 
se il protocollo d'intesa, invece, è stato fatto in modo per cui i finanziamenti, che 
erano stati destinati al futuro tunnel Rapallo-Santa Margherita, verranno conservati in 
attesa di un percorso politico che porti ad una soluzione condivisa.  
Certamente mi auguro che questo sia effettivamente quello che è in atto . Spero 
comunque che il tunnel Rapallo-Fontanabuona  venga realizzato e  si trovi anche una 
soluzione per fare quello per Santa Margherita. 

 
 
PERNIGOTTI Massimo 

 
Chiarito l’equivoco, mi ritengo molto soddisfatto 


